

# Tanzgala auf hohem Niveau

Unter dem Motto „Lebe. Liebe. Tanze!“ zeigt die Ballettschule International Höhepunkte aus ihrem Repertoire

**SIEGBURG.** Bei den diesjährigen Internationalen Deutschen Ballettmeisterschaften in München wurde die Ballettschule International Bonn mit vielen Preisen und Pokalen zur erfolgreichsten Ballettschule des Wettbewerbs gekürt. In der Gala „Lebe. Liebe. Tanze!“ boten über 200 Eleven in der Siegburger Rhein-Sieg-Halle die tänzerischen Höhepunkte der Jahre 2013/2014 und lieferten bei den Auftritten der verschiedenen Alters- und Leistungsstufen einen überzeugenden Beweis dafür, dass ihre Schule in Deutschland und auch Europa zu Recht einen ausgezeichneten Ruf besitzt.

Das Motto wurde von den jungen Tänzern mit sichtbarer Begeisterung in die Praxis umgesetzt. „Lebe“ bedeutet nach ihrem Verständnis, aufgeschlossen gegenüber den schönen Dingen des Lebens zu sein, „Liebe“ ist die Aufforderung zum respektvollen Umgang miteinander sowie zur gemeinsamen Freude an Musik, Tanz und Bewegung. „Tanze“ steht für gemeinsames Arbeiten,



**Lebe, Liebe, Tanze: Szene aus der Aufführung in der Rhein-Sieg-Halle.**

FOTO: PAUL KIERAS

Erleben und Lernen, verbunden mit Eigenschaften wie Disziplin und Zuverlässigkeit. Das Publikum in der voll besetzten Halle

konnte sich davon überzeugen, dass jeder einzelne Teilnehmer diese Philosophie verinnerlicht hat. Als Anerkennung für die Tän-

ze aus dem Klassischen Ballett, Modern und Jazz gab es frenetischen Applaus sogar während der Darbietungen.

kie